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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂  

 

 

議会運営委員会記録 

                        

招集年月日 令和３年３月２日（火） 

招集の場所 正副議長室 

開会 午後５時１９分 

出席者 

委員長       村松 秀雄 

副委員長    平吹 俊雄 

委 員      吉田 眞悦 

委 員      鈴木 宏通 

委 員      福田 淑子 

委 員      千葉 一男 

委員外議員   我妻  薫 

議 長      大橋 昭太郎 

欠席者 
なし 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

総務課長 佐々木 義則 

事務局長 佐藤 俊幸 

事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂 

 

協議事項 

 

１）美里町議会３月会議議案及び資料の訂正について 

２）一般質問通告内容の訂正について 

その他 

なし 

閉会 午後５時３１分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午後５時１９分 

村松委員長  ただいまから議会運営委員会を始めます。議会初日ご苦労様で

した。 

 今日は２つほど、資料の訂正と一般質問内容の訂正ということ

で、急きょお集まりいただきました。総務課長がいらっしゃって

ますので、３月会議議案及び資料の訂正について御説明お願いし

ます。 

佐々木総務課長  議会終了後のお疲れのところお時間をいただきまして、ありが

とうございます。内容につきまして、今お話のありましたとおり、

３月会議の議案及び資料の訂正でございます。間違い等がござい

ました。大変申し訳ございません。 

内容について説明をさせていただきます。座って説明させてい

ただきます。 

まず、議案のほうでございます。議案書の 57 ページになります。

議案第 80 号美里町指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及

び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例の附則の

部分になります。附則第３条、４条、９条、１０条、１１条の中

にこれまで引用していた条例部分でございますが、誤っておりま

した。例えば、一番最初のもので言いますと新指定居宅介護支援

等基準条例第 21 条の２という引用の部分ですが、そこにですね、

条例という字句が漏れておりまして、そういった内容のものが全

部で 17 箇所ございました。その部分の条例という字句を追加する 

部分の修正をお願いしたいということでございます。 

村松委員長  はい。という事でございます。（「他にも」「まだだ、まだ」の声

あり） 

佐々木総務課長 続きまして、次の議案、議案第 81 号美里町交流の森・交流館条

例の一部を改正する条例でございます。この改正については別表

の表の改正でございました。この修正の仕方に、内容が 1 人当た

りの上限額を 1 棟当たりの上限額に改正する内容になっておりま

すが、泊まる料金の他に、宿泊に伴う食事、それから日帰りの場

合の利用料金がこの表にくっついておりまして、この上の部分だ

け、泊りの料金だけ改正してしまいますと、食事の料金も 1 人当

たりから１棟料金に置き換わってしまうということで、表を分け

て表記しなければならなかったといったところで、誤りがありま

したので、その部分を訂正させていただきたいという内容でござ

います。 

議案第 81 号につきましては新旧対照表もございますので、資料

編の 107 ページになりますが、新旧対照表の部分の変更もお願い
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したいといった内容でございます。 

以上でございます。 

村松委員長  あと２段目の文字ね。宿泊等が宿泊利用に係るということね。

（「はい、そうですね。字句の変更もあります。」の声あり）。 

 ということで、その処理についてはいかがいたしましょうか。 

千葉委員  ちょっと一つ教えてもらっていい。基準条例のほうですが、誤

りのほうは元々条例なのに条例が入らなかったの。そういうこと

でいいの。（「基準の条例という名称なの」の声あり）なってるの

ね。条例としていれば議決しているけれど、基準ならば必ずしも

そうではないと思って。基準の条例となっているのね。はい、わ

かりました。 

村松委員長  ではこれは、全部差し替えですね。よろしいですね。差し替え

のタイミングですね。一般質問始まる前に議員控室で。（「議案書

と資料編と両方か」の声あり） 

佐々木総務課長  議案書につきましては、57 ページから 62 ページまでを差し替え

お願いしたいと思います。（「差し替え、ぱっと貼るわけにはいか

ないの」の声あり） 

 資料編につきましては、107 ページの差し替えをお願いしたいと

思います。 

村松委員長  貼るっていうか、文字を削る貼るならいいけど、増やす貼るだ

と大変じゃない文字小さくなって。 

平吹副委員長  これ、泊まるとき随分高くなるね。 

佐々木総務課長  いや、1 棟貸ですので 1 人じゃなくて。１棟いくらということに

なりますので。（「ただ少人数だと割高になるね」の声あり） 

村松委員長  では、タイミングとして明日の朝、局長のほうから告知してい

ただいて、明後日の朝、議会開会の前に議員控室で全部差し替え

するということでよろしいですか。（「はい」の声あり） 

 では、そのように処理いたします。 

 それでは２）一般質問通告内容の訂正でございます。これは、

平吹議員…（「いいんでないの」の声あり）あと、総務課長はよろ

しいです。ありがとうございました。明日もありますのでよろし

くお願いします。 

 それでは２）一般質問通告内容の訂正でございます。お手元に

資料ありますが、２ページの 17 行目とありますが、すでに削除し

ているのでないのですが、石巻市をメーン会場としてを削除した

いと平吹議員のほうから申し出がございました。これについては、

いかがでしょうか。どういう訳で、ここを削除するんですか。 
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平吹委員  デスティネーションキャンペーンと全国豊かな海づくり大会と

別々だったのですが、石巻市をメーン会場としてするのは豊かな

海づくり大会のほうだったので、デスティネーションキャンペー

ンは関係なかったので削除をお願いしました。 

村松委員長  勘違いしたというそれが理由です。ということでよろしいです

か。（「はい」の声あり） 

 タイミングとしては一般質問する前に、本人から訂正の申し出

をお願いしたい。（「削除」の声あり）削除ですね、すみません。（「こ

れ直ったやつきてるけど、このようにするの」の声あり） 

佐藤局長  今日、朝に他の議員さん方にお配りしたものと、来場者用は既

に差し替えさせていただきました。（「もう直してるの」の声あり）

議運前ではございましたけれども。（「俺たちだけか」の声あり）

皆さんお持ちのものは、石巻市云々と書いてありますよね。それ

とお配りしたものと差し替えていただきたいと思います。（「上か

ら自分で消してだめか」、「消せばいいんでないの」、の声あり） 

吉田委員 削除になってるんだから、いちいち言うことないんだ皆には、

ここだけなんだ。（「議運のメンバーだけ」の声あり） 

佐藤局長 既に差し替え済みのものを配付しております。（「では、なにも

言うことないんだ」の声あり） 

村松委員長 これ渡したのね。直したのを渡してるのね。 

吉田委員 ここで了解をとればいいということでしょ。 

村松委員長 では、平吹委員それは始まる前に何も言わないで始めていいで

すから。 

佐藤局長 執行部のほうにも通知してやらないといけないので、この議運

の結果を受けまして、執行部に通知をしたいと思います。担当課

のほうは既に、ここは削除ということで答弁は作っていただいて

いるということですので。 

福田委員 口頭では言わなきゃいけないっていうことだね。（「かえって混

乱するんじゃないか言うことで」、「なしで、言わなくたっていい

から」の声あり） 

佐藤局長 執行部のほうはこちらが通知することで、各課長には伝わると

思いますので。 

村松委員長 以上でございます。では、閉会の挨拶を副委員長お願いします。 

平吹副委員長  はい、どうも御苦労さまでした。 

 閉会 午後５時３１分 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和３年３月２日 

 

議会運営委員会 

 

委員長                    


